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Te lo contamos fácil

Una persona transexual es una 
persona que no se identifica con el 
género con el que nació según sus 
genitales. Por ejemplo, nació con 
pene, pero siente que es una mujer. 
  
España tendrá pronto una nueva 
ley sobre los derechos de las 
personas transexuales. 
 
El Gobierno ha preparado una ley y 
ahora los partidos políticos del 
parlamento votarán si aprueban la 
ley o no la aprueban. 
 
La nueva ley va a permitir a las 
personas transexuales hacer cosas 
que antes no podían hacer.  
 
Por ejemplo, con la nueva ley las 
personas transexuales que quieran 
cambiar de sexo o de nombre en el 
DNI, no necesitarán el permiso de 
un médico, ni tomar medicación 
para cambiar de sexo. 
 
Antes, las personas transexuales 
que querían cambiar de nombre y 
de sexo en su DNI necesitaban:  
- El permiso del médico, como  
si fueran personas enfermas. 
-Tomar medicación durante  
dos años o más, o hacerse  
una operación para cambiar  
su sexo. 

España tendrá una ley de 
derechos de las personas trans
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Manifestación. En la marcha del Día del Orgullo en Zaragoza la gente pedía que se apruebe ya la ley trans.

Con la nueva ley, las personas 
transexuales podrán cambiar de 
sexo o de nombre en el DNI a partir 
de los 16 años.  
 
Las personas que tienen 14 y 15 
años necesitarán el permiso de sus 
padres y madres. 
 
El proceso para cambiar de 
nombre o de sexo durará 4 meses 
en total.  

Las personas tendrán que ir dos 
veces al Registro Civil para hacer 
este cambio. 
 
Otras cosas importantes de la 
nueva ley son:  
- Se prohíben las terapias para 
curar la transexualidad, porque no 
es una enfermedad. 
- Las mujeres y hombres 
transexuales podrán hacerse 
tratamientos para tener un hijo o 

una hija en el sistema público de 
salud. 
- Se defienden los derechos  
de las personas intersexuales  
y las personas no binarias.  
 
Las personas intersexuales  
nacen con un sexo que no es  
ni femenino y masculino.  
Las personas no binarias  
no se ven a sí mismas ni como 
hombres ni como mujeres.

En Aragón, cada vez hay menos 
personas contagiadas por 
coronavirus y también menos 
personas ingresadas en los 
hospitales. 
 
Por eso, desde el pasado viernes, 
Aragón está en nivel 1 de alerta por 
el coronavirus. 
 
En este nivel de alerta cambian 
algunas medidas, por ejemplo: 
- En sitios cerrados, como los 
bares, restaurantes, tiendas, cines 
o iglesias, ya puede entrar casi 
toda la gente que cabe dentro. 
 
- También se puede beber y comer 
en las barras de los bares y 

Aragón baja al nivel 1 de 
alerta por el coronavirus

restaurantes, pero manteniendo la 
distancia entre una persona y otra. 
 
- En las terrazas de los bares 
pueden juntarse 15 personas como 
mucho. Y dentro del bar, pueden 
estar juntas en la misma mesa 10 
personas como mucho.  
 
- Ahora, los bares cierran a la 1 de 
la madrugada y las discotecas a las 
3 de la madrugada. 
 
No han cambiado las medidas 
sobre la celebración de las fiestas 
populares y verbenas.  
 
En Aragón no se pueden celebrar 
hasta el 31 de agosto.
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Nuevas medidas. Ya se puede beber y comer en las barras de los bares.

El Ayuntamiento de Zaragoza 
está preparando ya las fiestas 
del Pilar. 
 
Las fiestas no se han celebrado 
desde que empezó la 
pandemia.  
 
Este año, dará el pregón  
Ander Herrera. El pregón  
es el acto con el que  
empiezan las fiestas.  
 
Ander Herrera es un  
futbolista que jugó en el  
Real Zaragoza y ahora juega  
en el Paris Saint Germain.

El futbolista 
Ander Herrera, 
pregonero

Algunos trenes de Aragón 
tienen muy pocos viajeros. 
 
Como llevan muy pocos 
viajeros, el dinero de los billetes 
no cubre lo que cuesta el viaje 
del tren. 
 
Para intentar para intentar 
solucionar esto, el Gobierno de 
Aragón ha llegado a un acuerdo 
con el Gobierno de España.  
 
Algunos de esos trenes se van  
a cambiar por buses o taxis, 
porque el viaje sale más barato.  
 
Esos trenes son los que viajan 
entre Zaragoza y Lérida y entre 
Teruel Valencia. 

Cambio de 
trenes por 
buses y taxis

Con la pandemia y los 
confinamientos por el 
coronavirus, las personas han 
gastado menos dinero que 
otros años. 
 
Es el año que menos dinero ha 
gastado la gente desde que se 
miran estos datos. 
 
Las personas han gastado 
mucho menos dinero en ropa, 
zapatos, restaurantes, hoteles, 
viajes y cosas como ir al cine. 
 
En cambio, las personas  
han gastado más dinero en 
comprar comida para casa  
y en bebidas con alcohol,  
como vino o cerveza.

La pandemia 
reduce  
el gasto de  
los hogares


